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2024年 7月 26日・第 2045号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

URL     : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  URL   ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：吉村博勝 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 7月 26日(金)第 2046回 

卓 話 「 周年準備委員会フォーラム 」 

卓話者  周年準備委員長 池永 隆昭 

今週の歌 「Ｒ-Ｏ-Ｔ-Ａ-Ｒ-Ｙ」 

     「富士山」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・会員総会・ 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

前回の例会 

2024年 7月 19日(金)第 2045回 

卓 話 「消費税のインボイス制度」 

卓話者   会員 池田 茂雄  

今週の歌 「日も風も星も」「堺北ＲＣの歌」 

     「われは海の子」 

お客様の紹介・出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

 

2024年 8月 3日(土)第 2047回 

「ビアパーティー･新入会員歓迎会」 

開会：１７時００分（受付：16：30～） 

場所：大阪マリオット都ホテル 19階(天王寺) 

   『ライブキッチン COOKA（クーカ）』 

＊8月 2日(金)の例会を上記例会に変更します 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜７月１９日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             30名 
出席会員             20名 
欠席会員             10名 
 準会員             0名 

    ゲスト               0名 
ビジター              2名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌 

「 富士山 」 

 

あたまを雲の上に出し 

四方（しほう）の山を見おろして 

かみなりさまを下にきく 

ふじは日本一の山 
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「消費税のインボイス制度」 

                     会員 池田茂雄 

消費税は平成元年4月1日(1989

年)にスタートした税で、以来35年

が経過しました。 

当初                           3％ 

平成9年4月1日(1997年)   5％ 

平成26年(2014年)                8％ 

平成27年10月1日(2015年)     10% 

同             食料品のみ      8％ 

それ以来   複数税率                8％・10％ 

インボイス制度、一般消費者の皆さんにとっ

てはあまり関心のない話なのですが、事業者の

皆さんにとっては大変な関心事であり、事務負

担も増えますし、手計算ではとても処理出来ま

せん。 会員の皆さん、ほとんどの方が事業者で

すので、すでによくご存じのことと思います

が、何故、こんな制度が出来たのかを、おさら

えしてみたいと思います。 

消費税は消費者が負担する税ですが、税務署

に納付するのは商品を販売した事業者なので

す。ただ、商品は事業者から事業者へ転々と流

通して、やがて最終消費者に渡ります。 

その転々と流通する中での事業者たちは、それ

ぞれが税務署へ消費税を申告納付することにな

っております。 

 事業者が納付する消費税は、販売の際に収受

した消費税から、仕入れの際に支払った消費税

や、諸経費支払い時に支払った消費税を控除し

た額を、消費税として税務署に納付することに

なります。 

 この、控除する消費税のことを、「仕入税額控

除」と言いますが、この控除税額に問題があっ

たのです。 消費者の皆さんが負担した消費税

が、税務署に納付されないケースがありまし

た。 このインボイス制度により、次のことが解

決されました。 

 

(1) 消費税は消費者が負担する税ですが税務署へ

の納付は、前述のように商品を販売した事業者

が販売時に収受した消費税から、仕入れ時に支

払った消費税や諸経費支払い時に支払った消費

税を控除した額を納付する税なのです。 

国サイドでの徴税の手間などを考慮した結果、

年間売上1.000千万円以下の小規模事業者につい

ては、商品を販売した際に収受した消費税を税

務署に納付しなくても良い事になっていたので

す。 

 年間売上1.000万円以下の消費税非課税事業者

については、販売時に収受した消費税から仕入

時などに支払った消費税を差し引いた額が益金

になっていたのです。このことが、当初から問

題になっていたのですが、これを解消するため

のインボイス制度です。 

(2) 商品は事業者から事業者へと流通し、やがて

最終消費者に渡ります。これらの事業者は、消

費税を税務署に納付することになりますが、そ

の納税額を算出する際に控除する「仕入税額控

除」に問題があったのです。 

 納税者が税務署に納付する消費税額は、売上

時に収受し消費税額から仕入れ時なに支払った

消費税額を控除した額なのです。 

 その際、年間売上1.000万円以下の事業者が収

受した消費税については、税務署に納付されて

いないにもかかわらず、控除することが出来た

のです。 二重の控除になっていたのです。これ

を解決するためのインボイス制度です。 

 

今回のインボイス制度 

  昨年10月1日、インボイス制度がスタートし

ました。 

 従来は、支払った金額の中には全て消費税が含

まれているものとみなして、仕入控除が出来て

いました 

   今回のインボイス制度では、消費税課税事業者

としての登録制度が設けられ、「適格請求書発行

事業者」として登録を申請して、登録番号の指

定を受ける事となり、この登録を受けた事業者

に支払った分のみが仕入控除の対象となりま

す。 

  これらの事業者が発行する請求書及び領収書に

は、勿論、この登録番号、事業所名称、所在

地、金額の表示が必要です。 

 年間売上1.000千万円以下の事業者について

は、この登録申請をしないで非課税事業者のま

までいても問題はありません。売上時に消費税

を収受する事もできますが、税務署に納付する

必要はありません。ただ、登録番号がないレシ

ートや領収書だと、支払った分が控除の対象と

ならないので、相手さんから敬遠される恐れが

あります。 そのため、多くの小規模事業者が課

税事業者の登録申請をしています。 

卓 話 

 

時間 
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街の小さな喫茶店やお店などでも、レシートに

登録番号が有りますよね。確定申告で消費税の

申告が今までの「1.8倍」になったことが、大き

くニュースになりました。 

今回の改正では、非課税事業者への影響が大

変大きいと言うことで、次の特別経過 

置が設けられました。 

◎今迄、納付していなかった非課税事業者 

が、いきなり課税事業者になると負担が大  

きくなるので、向う3年間は収受した消費 

税の20％を納付すればよいことになりまし 

た。 

◎非課税事業者からの仕入れは控除の対象と 

ならないと言う事で、敬遠されることが予 

想されますので、向う3年間は支払った消 

費税の80％が控除でき、更に向う3年間は 

50％控除出来ることになりました。 

非課税事業者に対する大変な経過措置ですよ

ね。 

非課税事業者については取引の過程において、

仕入れ控除が出来ないと言う事で、弱みに付け

込み無理な値引き要求をする事などが考えられ

ます。そこで、公正取引委員会が動きだしてい

ますが、ここでは省略します。 

6年後に、やっと、今回の改正が全て動き出すこ

ととなります。 

 

 

 

              会長 畑中 一辰 

 

１３日に藤永幹事と能登半島震災

のボランティア活動に参加してき

ました。参考に写真を見て下さい。 

（週報最終ページに掲載） 

１日も早い復興を目指して「地域

活性化プロジェクト縁ＧＩＮ」様が主催されて

います能登の食祭りのイベントで、能登の先端

の被害が大きかった珠洲市での開催でした。 

私たちは食では無く、ネイルをしている友人２

名合計４名で参加させて頂き、朝４時出発から

自宅到着が次の日の朝３時の２３時間日帰りで、

楽しくか苦しくか分りませんが復興支援してき

ました。 

先ずびっくりした事からお話しします。 

片道約6時間で震災復旧という事で、申請すれば

高速道路は無料でしたが、各料金所で紙に押印

してもらうのですが、コピーを取る時間が長く

料金所毎に５分程度時間が掛かりましたが、無

事に高速を降りることが出来、一般道に入るの

ですが、金沢市内は震災の影も形も有りません

でした。しかし１時間程走ると、道は凸凹で山

の斜面は崩れ、長い間一方通行で４０㎞も出せ

ない状況でしたが問題も無く到着しました。 

見附ドーム駐車でのイベントと聞いていました。 

ドームのイメージって、東京ドーム、大阪ドー

ム、せめて体育館程度のドームかと思いきや、 

なんと、小さな潰れたパチンコ屋さんの舗装も

されて無い地道の駐車場でしたのでびっくりし

ました。多分このドームって言うのは星を見る

ための空き地かな？と。。。ドームらしきものは

一切ありませんでした。 

ネイルは１人約４０分掛かるので色々な人と

長時間話をすることが出来、震災時の生の声を

沢山聞くことが出来ました。 

未だに水が来ていない、学校の教室で暮らして

いる、風呂は自衛隊がやってくれている、震災

の影響で商売が全く出来ない、１万 3000 人の町

で震災後地方に出て帰って来ない人が 3000 人と

か、まだまだ多くの支援が必要なようです。 

大阪心斎橋ロータリークラブさんが運営協力

として参加されていました。 

地元の蕎麦屋さんの運営をされていたようで、 

堺北の名前も少しだけPRしておきました。 

泉州地区の主婦根性にびっくり！ 

盛り上げるためにカラオケ大会があったのです

が一緒に行ったネイルの女子２名が飛び入り参

加されて歌う根性、景品がキッチンペーパーで

したが、他の人が米２㎏であったの見て、景品

交換してと主催者に交渉結果、米をゲットする

主婦魂に驚きでした！ 

カラオケで歌った地元お爺ちゃん、ビール１ケ

ース景品で貰い、ネイルのテントへ来て、膝か

らビールを下すことなくズーっと座って色々話

をしていたので、冷えたビールを、１本、２本

と差し上げて嬉しそうに飲んでいました。 

ようやく話が終わりかけた頃「わし車で来てる」

ってーーー 唖然 酔いさまして帰りやって言

ときました。 

 

何故２３時間掛かったのか？ 

行き６時間、帰り７時間合計 １３時間 イベ

ント６時間 合計１９時間  

２３時間から引き算すると空白の４時間が有り

ます何故・・・・・・・・・・・・ 

残念ながら珠洲市や能登で爆買いする所が全く

ありませんでした。 

会長の時間 

 

時間 
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先週皆さんと約束した爆買い支援が出来ません

でした・・・ 

でもお金を預かっているので金沢市内でと色々

周りましたが・・時間が遅くなり店も閉まり、

何も無い状況でしたので申し訳ありませんがイ

オンで買ってしまいました。 

ごめんなさい深く陳謝です。 

 

感想ですがまだ皆さんでバス等で行かれるのは

時期早々のような気がします。 

バスが通るのもしんどい道で買い物も全然あり

ません。宿泊も無理だと思います。 

復興支援と言う新しい経験が出来た事に感謝し

ます。 

追記 

金沢は、のどぐろ寿司がとても美味しいかった

ですよ。 

 

最後に、靖国神社の御霊祭りで奉納提灯を見つ

ける事が出来て嬉しかったです。 

 

 

 

社会奉仕委員会 

「＂ダメ・ゼッタイ“募金の報告」 

          社会奉仕委員長 澤井久和 

 

今年度最初の「ダメ ゼッタイ」募

金を行いました。本日は、畑中会長

と藤永幹事が能登半島復興支援活動

に行かれた際に調達していただきま

した「能登のいも」です。 

募金金額は８，５００円でした。皆様のご協力

に感謝いたします。 

 

「ガールスカウト大阪第 15団員よりご案内」 

アメリカのバークレー市からガールスカウト

のメンバーが来日されるので交流集会を開催さ

れるようです。 

ロータリーの皆さんもよろしければご参加いた

だけませんか？とお誘いをいただきました。 

ご参加いただける会員様は 7月 29日（月）まで

に事務局までお知らせくださいますようお願い

いたします。 

【ガールスカウト交流集会】 

日 時：２０２４年８月３日（土） 

     １４：３０～ 

場 所：けやき会館（堺区向陵西町 1-1-16）   

 

広報委員会 

「ロータリーの友 7月号の紹介」 

広報委員 那須 宗弘 

 

ロータリーRI 会長ステファニーA.

アーチックさんのメッセージが５ペ

ージより１５ページまで紹介されて

います。が、一読されると彼女が行

ってきた事の行動計画からプロジェ

クト等について良く分かります。 

唯一無二の個性の持ち主であるとともに、ど

こにいてもその場に解け込める人。外交官の会

合でも地元の集会でも、そして彼女自身がどこ

へ行っても楽しめる人、活気に満ちているので

引き付けられた人は離れられなくなるというこ

とだそうです。人間的にとても魅力的なことが

行動の全ての鍵をにぎっていると思います。そ

んな彼女のエピソードが色々と書かれているの

で、読んでみて下さい。 

楽しいメッセージの次ページより書かれてい

る記事はショッキングでした。出産についての

記事です。それは今までの想像をはるかに超え

たものでした。日本では病院での出産が通常で、

また個々の事情に併せての出産が可能ですが、

それができないナイジェリアの不幸な出産の幾

つかが書かれています。 

苦しんでいる車いすの女性の元に、看護師が

走ってきて「なぜ医療施設で出産しなかった

の？」と彼女を診ながら嘆きます。他のヘルス

ワーカー達も集まってきます。賢明な処置もむ

なしく、女性は車いすの上で力尽きたと言う事

です。ナイジェリアにおける出産の６０％が医

療・保健施設以外で行われているといい、合併

症が起きた場合、リスクが回避できない事です。

不幸な話ですが、ナイジェリアのほとんどの人

が出産に伴う死を「神からの罰」「何らかの呪い」

のように考えていると話すそうです。実際は妊

娠中のケアが不十分であるための、過失行為か

ら起こるものです。 

現在、ロータリー財団の大規模プログラム補

助金で、まさにこの問題に取り組むための活動

が展開されています。全ての女性が臨んだ妊娠、

安全な出産を願いたいものです。 

その他の記事は各地区の活動内容が有り、我

がロータリーにも行動できる事の参考になると

思います。 

ロータリーアクター、ロータリアンの成長に

ついても記事があります。アクター、ロータリ

アンで共同活動を行い、協力し合い一緒に問題

委員会報告 

時間 
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解決に取り組み、これからもパートナーとして

共に成長していきましょうとあります。 

嫌な記事がひとつロータリーあるある相談室

（読者からの相談）です。 

あるクラブには、傍若無人、自己チュー、や

りたい放題をしている先輩会員がいるとの事。

その内容が書かれているのですが、信じられな

い事ばかりです。回答の一部に「人間、年を取

れば取るほど枯れて無欲になる」「こういうこと

を他人にしてはいけない。自分たちの様に最低

な人間になってはいけない」そうですね。まっ

たくその通りだと思います。ロータリーの本質

を忘れず活動に活かしていきましょう。 

 

伝統文化愛好会 

「浴衣 or 作務衣 デー」 

 伝統文化愛好会 代表世話人 藤永 誉 

 

8月 3日（土）のビア・パーティーに

1989年度米山奨学生マナババ シュレ

スタさん（ネパール）とバークレー

市のガールスカウト クリスティンさ

んもご参加くださいます。外国から 

のお客様へのおもてなしを込めて、日本伝統文 

化で涼しく例会を開催いたしたく、8月 3日 

（土）ビアパーティーには、浴衣及び作務衣を 

お持ちの方は浴衣or作務衣での参加をお願い致 

します。 

          記 

伝統文化でおもてなし【浴衣 or 作務衣 デー】  

  ・8月 3日（土）17：00～ビアパーティー 

   （大阪マリオット都ホテル 19Fクーカ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）配布物 

・週報  

・ロータリーの友7月号 

・畑中会長より能登での活動スナップ 

 

（２）ビアパーティー・新入会員歓迎会及び 

例会変更のご案内 

 次週8月2日（金）の例会は翌日 3日（土）下

記の通り「ビアパーティー・新入会員歓迎会」

へ変更いたします。お間違いなきようお願いい

たします。 

記 

日時：令和６年８月３日（土）  

   開会 午後５時 00分（受付午後４時 30分）  

場所：大阪市阿倍野区阿倍野筋１丁目１ 

（あべのハルカス内） 

大阪マリオット都ホテル 19階  

『ライブキッチン COOKA（クーカ）』  

 

 

 

 

（会員 50音順） 

堺清陵 RC   本日はお世話になります。 

 中野一郎様  

堺泉ヶ丘 RC  本日宜しくお願いいたします。 

 隼田智貴様 

池田茂雄会員 卓話の順番が回ってまいりまし

た。どうぞ宜しくね。 

澤井久和会員 先週宮崎に新しい嫁を探しに行

きましたが、まず宮崎空港に視

界不良で降りれず、福岡空港に

降ろされました。朝8：30に着く

予定が電車で行き、結局夕方 5：

00 に着きました。珍道中でした。 

嶽盛和三会員 先週欠席申し訳ありませんでし

た。アッセンブリー、中川会員

ありがとうございました。 

中野様、隼田様ようこそおいでい

ただきありがとうございます。 

鶴 啓之会員 中野様、隼田様、ようこそ北ロ

ータリーにお越し下さいました。

勉強会ありがとうございました。 

那須宗弘会員 中野様、隼田様ようこそお越し

下さいました。ゆっくりお楽し

み下さい。 

畑中一辰会員 中野様、隼田様ようこそ堺北ク 

ラブへ！ 

和田広美会員 畑中会長、藤永幹事、能登支援 

お疲れ様でした！ 

池田会員、卓話お願い致します。 

    合計２４，０００円 

 

◆ロータリー財団特別寄付・・・嶽盛和三会員 

◆米山記念奨学会特別寄付・・・濵口正義会員 

 

 

SAA報告 

時間 

 

幹事報告 

時間 
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写真提供：畑中会長 
 

 

持ち回り理事会 

2024-25年度理事会構成メンバー   

  畑中、池永、嶽盛、藤永、鶴、國井、塩見、

綿谷、澤井、北村、笹山、中田   

（会計監事：池田）    

日時 ２０２４年７月１９日（金）例会後  

場所 南海グリル 天兆閣別館 4F ローズ 

議案       

１．新入会員候補者の件･･･承認   

２．会員総会開催について    

 7月 26日（金）の例会にて  

議案・2023-2024年度決算報告について 

   ･･･承認  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他 

時間 

 

畑中会長、藤永幹事 能登支援イベントに参加 スナップ  

靖国神社提灯奉納 

たくさんの提灯から見つけることができました 

 

2024.年7月13日(土)珠洲市にて 


